
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos quinze dias do mês de março de 2012, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do 
curso de educação física, todos os membros eleitos, presididos pela coordenadora do 
curso, Prof. Elisangela Silva. Dando continuidade à reunião passada a coordenadora fez 
alguns comentários sobre a reunião que aconteceu em Machado. Foi solicitado pela 
pedagoga Sonia que o curso disponibilizasse o Projeto Pedagógico do Curso (PPC), em 
locais onde alunos, professores, funcionários entre outros, tivessem fácil acesso às 
informações presentes no documento. Para que o aluno seja dispensado de alguma 
disciplina, o mesmo deve apresentar um histórico de aproveitamento de 75% da carga 
horária total da disciplina mais o conteúdo programático adequado às ementas 
estabelecidas no PPC. Outra sugestão foi de não colocar na matriz curricular disciplinas 
como pré requisitos e manter um número pré estabelecido para o travamento do curso. 
Passando para os pedidos ao colegiado, o aluno Paulo Galvão solicitou um pedido de 
ser ouvinte na disciplina de Metodologia e Prática de Atividades Aquáticas. O pedido 
será encaminhado para a professora Daniela e a sua decisão será apoiada pelo colegiado. 
A aluna Maria Augusta Gonçalves de Oliveira solicitou a mudança de período (do 
noturno para o vespertino) para o cumprimento de suas dependências. O colegiado 
indeferiu o pedido da aluna. O aluno Antonio Marcos Vasconcelos, aluno da antiga 
ESEFM, que deve cumprir algumas dependências, solicitou que os professores dessem 
trabalhos ao invés de provas, devido a um problema que tem em sua visão. O pedido do 
aluno foi indeferido e será encaminhado um pedido à psicóloga para que possa 
acompanhar as avaliações orais que serão realizadas. Mais um pedido feito pelos 
professores é que fosse feito uma avaliação médica para saber as reais condições desse 
aluno. O aluno Lucas Fernandes de Souza pediu para retirar as faltas da disciplina de 
basquete, visto que o mesmo foi reprovado e mesmo assim fez o exame final. O 
colegiado indeferiu o pedido do aluno. O aluno Nilson Paulo Paulino fez o pedido para 
saber se ele poderia entrar sem vestibular, pois cursou o primeiro período na ESEFM. O 
colegiado indeferiu o pedido do aluno. Os alunos Waldir Bianchini Souza Junior e 
Marcos Antonio Sanches solicitam assistir aulas como ouvintes. O colegiado pediu que 
fosse feita uma relação das disciplinas especificamente. A aluna Abilene dos Santos 
Vitoriano solicitou ser ouvinte no sexto período I. O colegiado deferiu o pedido da 
aluna. As alunas Amanda Gal Tocchio e Estela Vieira do Bem solicitaram serem 
ouvintes nas disciplinas de Anatomia e Fisiologia no primeiro período vespertino. O 
colegiado deferiu o pedido das alunas. O aluno Vinicius Willian Lima dos Reis solicitou 
a reposição do exame final da disciplina de sociologia, visto que estava sob regime de 
atestado médico. O colegiado deferiu o pedido do aluno. O aluno Juliano José da Silva 
solicitou a revisão de uma avaliação da disciplina de treinamento esportivo e 
performance no sétimo período em 2011-1. O colegiado deferiu o pedido do aluno. O 
aluno Diego de Souza Oliveira solicitou a revisão da avaliação atitudinal realizada na 
disciplina de basquete no terceiro período em 2011-1. O colegiado deferiu o pedido do 
aluno. O aluno Rages Delano de Faria Letieri solicitou a revisão das faltas da disciplina 
de sociologia no terceiro período em 2011-1. O colegiado indeferiu o pedido do aluno. 
Os alunos Paulo Galvão de Faria, Felipe Del Vale Emerenciano, Eloisa Helena Lima 
Gonçalves de Oliveira, solicitaram trocas de turno. O colegiado indeferiu o pedido dos 
alunos. O professor Mateus Camargo solicitou a ocupação emergencial de uma das salas 
construídas recentemente na CeCAES, para o acondicionamento dos arquivos, 
preservação e continuidade dos trabalhos de organização e produção de conhecimento 



em História da Educação Física em Minas Gerais e no Brasil. O colegiado deferiu o 
pedido e solicitou aos professores Mateus e Renato para que formalizassem um novo 
ofício para ser encaminhado a direção, visto a demanda criada pelo centro de memória e 
um laboratório de anatomia que está sendo requisitado pelos alunos. Outra sugestão foi 
de marcar uma reunião com o diretor geral para entregar em mãos este ofício. Outro 
ponto discutido foi a entrada de alunos após 30 dias do início das aulas, o que estava 
acarretando transtornos para os docentes. Foi sugerido de enviar um oficio para o Prof 
Marcelo Rosa, para que o IFSULDEMINAS reveja a forma e prazo limite de 15 dias 
para a entrada de alunos a partir da segunda chamada do vestibular. A reunião iniciou-se 
às 9:15 horas e foi finalizada às 12:20 horas. Nada mais havendo a discutir, a 
coordenadora do curso e os demais docentes presentes, lavraram a presente ata. 

 


